
ご意見・ご質問

組織力強化のためには会員の確保は重要と思いますが、会費が高く特に新卒は経済的理由

からも加入をためらうことが多いため会費引き下げをぜひ検討してほしいです。

本会からの回答

本会の会費につきましては、会館維持にかかる経費がこれまでの会費では賄えないことが

明らかになり、会員の皆様に利用いただく施設の維持にかかる経費であることから、令和

元年度から改定・引き上げを行い、現行の額としております。また、入会金は、会館建築

負担金として平成28年度までの会員の方にはご負担をいただいておりましたが、ご負担い

ただいていない新入会員の方に入会金として10,000円を一度だけご負担いただくことと

なったもので、あわせて現行の額となっております。以上のことから、本会の収支の状況

を考慮しても、引下げは難しい状況です。本会としては、県や市からの補助金等収入な

ど、他の財源の確保・拡大に努める一方で、さらに経費の削減に努めるなどにより、これ

以上の会員の皆様の負担増を避け、かつ、負担に相応しいサービスが提供できるよう努力

してまいりますので、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。


